

☀ PAGE DES ENFANTS ☀

Causerie

SAVEZ-VOUS un mal plus terrible que celui de l'indécision ? Est-il possible de trouver des gens plus malheureux ? Moi, je n'en vois pas. Impossible de compter sur ces caractères. Quand après vous avoir demandé un avis et s'être montrés disposés à le suivre, vous croyez qu'ils vont en rester là, ils iront encore exposer leur plan à d'autres personnes, et devant la diversité d'opinions qui résulte nécessairement d'un tel état de chose, vous les verrez irrésolus, plus hésitants qu'en premier lieu.

C'était précisément le cas d'une jeune fille que je connus au couvent et dont le caractère indécis était devenu à tel point proverbial que lorsque nous avions dit : Vacillant comme Hortense, il était impossible d'aller plus loin. Nous réussîmes après maintes moqueries amicales à la corriger un peu de ce défaut de fermeté dans les opinions, mais elle en souffrit toute sa vie, puisque jamais elle n'eut la force de secouer ce fardeau devenu de plus en plus obsédant.

Un auteur, dont je ne me rappelle plus le nom, disait avoir trouvé un remède pour combattre ce dangereux mal. Comme il y a en toute question une bonne somme de pour et de contre, il faut d'abord, dit-il, les prendre en considération.

Il conseille à l'être indécis de diviser une feuille de papier par un trait au crayon en deux parties égales, et d'inscrire d'un côté les raisons négatives ; et de l'autre, les raisons affirmatives ; cela permettant d'établir entre elles une sorte de balance, il serait facile de voir au premier coup d'œil si les "pour" sont plus nombreux que les "contre." J'ai vu un écolier trouver plus simple de jouer à pile ou face et de remettre ainsi au hasard la responsabilité de sa décision ; cela ne l'avancait guère, car après avoir fait cette expérience plus d'une fois, je ne l'ai jamais vu plus convaincu de la résolution à suivre.

Le mieux est de tâcher d'avoir une opinion à soi ; à votre âge, il est vrai, on n'a guère de questions redoutables

à trancher, mais si il s'en présentait qui vous parussent difficiles, consultez quelques personnes d'expérience et de jugement et basez votre décision sur les conseils qu'elles vous donneront. Dans tous les cas, habituez-vous à agir avec droiture et franchise ; la ligne droite, toujours, rappelez-vous en bien, vous serez sûrs ainsi d'agir pour le mieux et suivant votre conscience, car vous aurez adopté pour règle de conduite ce proverbe que je voudrais bien voir devenir la devise de tout bon petit Canadien-Français :

Fais ce que doit, advienne que pourra.

Une amie d'outre-mer qui vous aime beaucoup et qui s'intéresse à vous me fait la demande suivante :

" Ne pourriez-vous faire connaître à vos neveux et nièces une œuvre qui me tient au cœur et que je voudrais répandre dans tous les pays. On a établi en France et en Angleterre un apostolat de prière destiné à procurer aux enfants infidèles le bienfait de la foi et à aider les pauvres. Cette œuvre a reçu l'approbation du Pape et de plusieurs prélats et ne donne nulle autre obligation que celle de prier pour l'extension de la Société et de fournir à la caisse la somme de 2 sous par an par chaque enfant qui s'y inscrira."

Ceux d'entre vous qui voudront participer à cette œuvre si touchante sont priés de m'envoyer leur nom et je leur dirai à qui ils devront s'adresser pour leur offrande.

Vous qui avez l'inappréciable avantage d'avoir des parents chrétiens, songez aux pauvres petits êtres qui ne sont pas aussi bien partagés que vous et sachez ne pas rester indifférents à cet appel.

TANTE NINETTE.

Un certain docteur Fenaigle avait inventé une méthode infaillible pour donner de la mémoire aux gens. Après une séance expérimentale de sa méthode, il quitta la salle... oubliant son parapluie.

Notre concours

JE suis heureuse de constater que le concours va bon train. On a l'air d'avoir compris ce qui était demandé.

Très bien, petits amis, continuez.

Rappelez-vous que vos compositions devront toutes être rendues pour le 1er jour de décembre, c'est-à-dire qu'elles devront être envoyées pour cette date. Je publierai avec les noms les meilleures lettres, ainsi que les portraits des heureux concurrents

Le roi Georges I^{er} de Grèce

(Pour la page de Tante Ninette.)

UN souverain dont on a beaucoup parlé il y a quelques années, c'est certainement Georges I^{er} roi des Hellènes. Second fils du roi de Danemark Christian II, il naquit le 24 décembre 1845. C'est en 1863 qu'il fut appelé au trône de Grèce par l'assemblée nationale hellénique. Il a pleinement justifié ce choix, car nul prince ne se montre plus dévoué aux intérêts de son peuple. Sa conduite dans les affaires de Grèce ne doit pas nous étonner. Dès 1866, les Crétois se soulevaient contre les Turcs et faisaient appel à la Grèce. La Turquie menaçait le gouvernement d'Athènes d'une guerre immédiate et l'Europe intervint dès cette époque. Depuis lors, les Grecs n'ont cessé de faire entendre leurs revendications.

Ce roi, dont le gouvernement n'a été jusqu'ici qu'une longue suite d'embarras de toute sorte, a eu l'enfance la plus paisible. La famille royale de Danemark vit de la façon la plus simple. C'est ainsi que le futur roi des Hellènes allait tous les jours à l'école comme le premier petit Danois venu. On ne se donnait même pas la peine de le faire accompagner, et c'est grâce à cela que lui arriva l'aventure suivante.

Chaque fois qu'il rentrait le soir au Palais royal, il avait coutume de s'arrêter devant une certaine maison, toujours la même, de tirer le cordon de la sonnette, et d'aller se cacher un peu